

藤水小学校だより

～ かしこく・心を豊かに・たくましく ～

第7号

令和5年11月27日

津市立藤水小学校

TEL : 059-228-3674

藤水フェスタ大成功！

11月11日（土）、4年ぶりに「藤水フェスタ」を開催しました。開催当日まで、実行委員会の皆さんと一緒に、たくさんの方々の助けをかりながら準備をしてきました。そして、当日も無事に終了し、大盛況のフェスタとなりました。

午前中は児童発表、午後はレクダンスや橋南中学校吹奏楽の演奏、大抽選会がありました。そして、民生児童委員の方々や社会福祉協議会の方々等のブースや幼稚園、子ども園の園児の作品展示など、舞台での披露だけでなく、フロアや体育館周辺でも楽しい催しがありました。地域と学校が一つになって、子どもたちだけでなく地域の皆さんも一緒に楽しめる会となりました。

みなさん、ありがとうございました。

【 藤水フェスタの一コマ 】



1年「かんじてごらん」

1年生で習う全漢字80文字が出てくる歌を歌いました。



2年「スイミー～小さなしこい魚のお話～」

国語の授業で学習した「スイミー」の音読劇をしました。



3年「ぼくの にせものをつくるには 藤水小3年Ver.」

自分たちのことをもっと知ってもらいたい。そんな気持ちを歌にのせて、特技を紹介しました。



4年「たしかなこと」

仲間との絆を深め、友だちとの時間を大切にしたいという願いを込めて、演奏をしました。



5年「言葉を楽しもう」
枕の草子という古文で日本語の美しさを、早口言葉で楽しさを伝えました。



6年「情熱大陸」
葉加瀬太郎の楽曲「情熱大陸」を演奏しました。心を一つに演奏ができました。

「全国学力・学習状況調査」の結果について

4月に実施した「全国学力学習状況調査」(6年生 国語 算数)の結果について、「本校の平均」を「県の平均」と比較してお知らせします。

教科	県平均 (%)	本校平均 (%)
国語	67.2	62.0
算数	62.5	59.0

総合的な結果は、全国平均を下回っていますが、各項目の正答率を見ると、国語では、「書くこと」算数では、「数と計算」などは全国平均と同等または上回る結果となりました。今後も弱みを引き上げ、強みを伸ばす教育をすすめていきます。

また、児童質問紙の調査で「A(当てはまる)、またはB(どちらかといえば当てはまる)」と回答した項目の一部を紹介します。

質 問	本校 (%)	全国 (%)
学校に行くのが楽しいですか	85.7	85.3
平均1時間以上勉強をしている	59.5	57.1
読書は好きですか	80.9	71.8
タブレット端末をほぼ毎日使用している	95.2	62.4

ほとんどの質問への回答は、肯定的な回答でした。

このことは、藤水小学校の子どもたち一人一人が大切にされ、家庭や地域と共に子どもたちを育てる土壤がある様子がうかがえます。これも、保護者の皆さんや地域の皆さんのご理解・ご協力のお陰と感謝いたします。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

多色(カラー)版の学校だよりを本校のウェブサイト【<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-fujimizu/>】に掲載しています。ぜひ、ご覧ください。